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教育長 

１３時３０分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

本日の日程に入る前に、前回の定例会で、議第２６号 職場環境を悪化

させる行為の防止及び対応に関する指針及び運用要領の策定について、可

児委員から質問がありました。その質問に対し、次長より回答いたします。 

 

―事務局次長説明― 

 

 日程第１、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、１番 羽柴 誠委員と２番 可児恵太委員を会議録署名委員 

に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、３番 加藤博之委員と４番 

柴田洋子委員の２名を指名します。 

 

教育長  日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

日本一短い夏休みが終わりました。この暑い中、２学期が始まっていま

す。学校によっては、熱中症対策として１６時頃の少し涼しくなった頃に

下校したり、下校途中で場所を決めて休憩をとったりしています。下校途

中に１名の小学生が熱中症の症状が出て救急搬送されましたが救急車の乗

るとすぐに意識が戻り元気になったと聞き、安心しております。 

通知表ですが、１学期に十分な成績をつけるだけの時間がなかったとい

うことで、今年度は通知表を２回発行とする学校が多いです。瑞浪小と陶

小、明世小、日吉小は１学期末に通知表を発行し例年通りとしました。 

多治見の現代陶芸美術館の職員が、１年生に粘土で造形をする授業をさ

れ、普通この時期になると十分な握力もついて粘土を練りこむことができ

ますが、今年は十分な握力がないようで、練りこむことがあまりできない

ようで、コロナの影響で体力がつけられなかったのかというお話でした。 

運動会は通常ではなく、練習時間も少なくし、競技内容を工夫し、中学

校は球技大会に振り替えて行っています。 

臨時役員会を２回開催し協議を重ね、８月２１日に臨時校長会を招集し

ました。内容は、修学旅行についてで、ガイドラインを発出しました。国、

県の動きを参考にしながら本市としてのガイドラインを作成しました。県

をまたぐ移動や泊を伴う修学旅行もしないことを大原則としました。小学

校は協議し、県内で日帰り旅行を検討しております。中学校は、修学旅行

は中止と決定されています。 

県知事は、非常事態宣言を継続すると新聞に掲載されており、今の状態

が続く見込みです。 

大湫町の大杉の件ですが、根本から一部を残して保存をするということ



 

で検討委員会では結論を出されたようです。市も市教委も支援をさせてい

ただきたいと思います。 

７月豪雨で被害がでました稲津小のグラウンドの法面の崩壊ですが、工

事設計を経て修復工事が始まることになっています。１０月に入ったころ

に工事が始まると思われます。運動会は使用可能な部分でできるので実施

する予定です。 

８月１７日、市民競技場に車両が侵入するということがありました。被

害届を提出し、警察が捜査を進めていますが犯人特定までには至っていな

いです。今後、再発防止のために防犯カメラ等の設置を考えております。 

コロナの影響を受けている子どもたちに善意による支援をいただいてお

ります。新たに市 P 連が、各学校に希望をとり、学校ごとに消毒液に足踏

みスタンド、サーキュレーター、扇風機等を寄附していただきました。 

市民の有志の方から１００万円の寄附がありました。高校生に活用して

いる奨学金に充ててほしいとご希望があり、そのように有効活用する予定

です。 

以上、教育長の事務報告とします。 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

事務局次長 

 

教育長 

 

 

それでは、日程第４、議事に移ります。 

「承第７号 専決処分の承認について（令和２年度専第６号 令和２年

度瑞浪市教育費にかかる９月補正予算(第７号)について）」を議題といたし

ます。本案について、事務局の説明を求めます。 

 

---教育総務課長 説明--- 

 

ただ今の提案説明について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。従って「承第７号」を原案のとおり承認するこ

とに決定しました。 

 

次に、「議第２８号 財産の取得について」を議題といたします。 

本議案について、事務局からの説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありません

か。 

 



 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、別段ないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

お諮りします。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

異議なしと認めます。 

したがって、議第２８号は、原案のとおり承認することに決定しました。 

 

教育長 

 

 

以上で、本日の定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日

の日程が終了しました。 

これをもちまして、令和２年第１１回瑞浪市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

 

 

１３時４７分 終了 

 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

教  育  長 

                                         

 

署 名 委 員   
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